



国際ロータリー 第2660地区

# 八尾ロータリーカラブ会報

2013-2014年度

2014

6/11

vol.53 No.45

国際ロータリー テーマ

**ロータリーを実践し  
みんなに豊かな人生を**

国際ロータリー会長 ロン D.バートン

八尾ロータリーカラブ テーマ

**結束と交友を深め  
みんなに豊かな人生を**

会長 高井 榮彌

国際ロータリー第2660地区 テーマ

**感動の体験を!!  
人々にも、自身にも  
Participate 参加し、敢行しよう!!**

国際ロータリー第2660地区ガバナー 福家 宏



## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCガバナーの主旨  
「我々のクラブは、老いも若きも  
相手を敬愛し、和気あいあい、  
楽しいクラブライフを送っている  
ことが誇りであります」

## 第2586回 例会 プログラム

- ▼開会「点鐘」
- ▼ロータリーソング  
「四つのテスト」
- ▼ゲストの紹介  
ガバナー補佐 辻本 一義様  
(東大阪RC)
- ▼出席報告
- ▼その他の報告
- ▼会務報告  
「会長の時間」「幹事の時間」
- ▼SAA報告 ニコニコ箱
- ▼卓話  
「八尾地区BBS会誕生!!」  
鈴木哲也様・田中康正会員
- ▼閉会「点鐘」

## ▼卓話予告

- 6/18(水)「活動報告1」  
 村本職業奉仕委員長、  
 飯田社会奉仕委員長、  
 児林国際奉仕副委員長、  
 長竹青少年奉仕委員長、  
 山本勝彦クラブ管理  
 運営委員長  
 6/25(水)「活動報告2」  
 松村会計、松井SAA、  
 「1年を振り返って」  
 高井会長

## 会長の時間

業界の会合でシカゴへ行つ  
ておりました。世界の物流に  
ついて学んできました。現在  
日本では、だいたい40フィート

のコンテナを使用していますが、  
アメリカは少し大きいサイズです。  
ただこの大きさでは、日本國  
内の道路は走れないというの  
が現状です。それを積み替えた  
方が安いのかどうかなど、いろいろと勉強してきました。

さて、早いもので会長として  
ご挨拶申し上げるのも、あと1  
ヶ月足らずとなりました。

6月といえば、梅雨です。蒸  
し暑く、1年で最も不快なシ  
ーズンです。近畿では昨年は5  
月27日に梅雨入りし、7月8日  
に明けました。例年梅雨入り  
は6月7日ごろで、明けは7月  
21日ごろですが、昨年は早く  
梅雨入りし、例年より早く明け

ました。

今年の梅雨入りは今日、4日と予想されているようです。このところ夏を先取りしたような猛暑が記録されていますが、今年は空梅雨でいきなり暑い夏が訪れる年になるかもしれません。

5年ぶりにエルニーニョ現象が見られ、梅雨前線がなかなか北上せず、晴れの日が多いとのことです。(エルニーニョ現象とは、赤道付近の海水温度が異常に高くなり、異常気象になることが多いといわれている現象のこと)

最近は豪雨や豪雪など、自然災害が多いのが気がかりですが、われわれ人類は、地球の変化には抗しきれないのも現実です。災害を少しでも軽くする対策が個人にも会社にも求められるところです。

備えあれば憂いなしの精神で、対処を怠りなくしたいものです。

## 幹事報告

▼地区インタークトの合同会議が1日、開催されました。

▼1~4日まで、シドニーでRIの国際大会が行われました。

▼11日の例会後、新旧合同クラブ協議会を辻本ガバナー補佐をお迎えして行います。

▼本日例会後、新旧合同理事会を開催します。

## ロータリーの友紹介

### ▼広報委員会・

稻田 賢二 副委員長

6月号でロンDバートン会長は「今年度、皆様はロータリーを実践し、人生を豊かにしたのです。これからも、これを続けてください」と締めくくっています。

さて、電子化が進むロータリーについて、紹介されている記事もございます。電子化により、さらに多くの情報が入手できるようになってきています。八尾RCでもフェイスブックなどの活用が進んでいますが、さらに多くの方に使っていただけるよう、メンバー向けにも使い方の講習会などを開いてはどうでしょうか。

今月号では、100%例会を達成した2つのクラブが紹介されています。いずれも出席率を向上させるため、いろんな工夫をされています。八尾RCでは今年、6~8割程度の出席率ですが、次年度も皆様の積極的な出席をよろしくお願ひいたします。

## 卓話

### 「ボイスカウト運動とは」

#### ▼間下 正司 様

ロータリークラブとボイスカウトは、実は深い関係にあります。ロータリークラブのポール・ハリスと、ボイスカウトの初期役員に交流があったことなどから、ロータリークラブは多くのボイスカウトクラブのスポンサーとなっています。

大阪RCチャーターメンバーの小林一三さんや松下幸之助さんなども、ボイスカウトに深く関わっていただきました。

まずはボイスカウトの歴史と現状を紹介したDVDをご覧ください。

ボイスカウトには「ちかいとおきて」というものがあります。ボイスカウトに入るにあたっては「いつも他人を助けます」などの誓いをたてます。

そういった意味では、RC様の「四つのテスト」にも通じるものがあるかもしれません。

ボイスカウトの目的は、よき社会人をつくることです。最近、世界的には「次世代のリーダーを育てる運動」とも言われるようになってきています。

皆様ボイスカウトというと、制服を着てリュックを背負い山の中へ出かける、というようなイメージをお持ちの方も多いと思います。しかしそれは、あく

までもリーダーシップを育てるためなのです。

モハメド・アリやリチャード・アッテンポローなど、有名人でもボーイスカウト出身者が多いのです。

日本に入ってきたのは、昭和天皇が皇太子のときで、イギリスから取り入れられました。現在世界では、162ヶ国が正式に加盟し、そのほかにも50ヶ国ぐらいに普及しています。人数は実に、3600万人に上ります。

日本では約12万人、大阪だけでも約1万人がいます。東大阪、八尾、柏原で1つの地区を形成し、その中に18の団体があります。

ボーイスカウトの活動は段階に応じて、小学校入学前から始まります。年代によって「ビーバースカウト」などの呼び名があります。小学5年生からが「ボーイスカウト」になります。

ボーイスカウトでは、先にもご紹介した誓いと掟の実践が、活動の規範となっています。行っているすべての活動は、誓いと掟の実践です。

班制度による小グループ活動などが特徴です。ボーイスカウト運動の目的や教育システムは、世界共通です。

ボーイスカウト運動は、学校教育を補完する公益財団法人です。

ボーイスカウトの世界では今、

アジアが大きなウェイトを占めています。世界事務局が現在はスイスにあるのですが、これがインドネシアにシフトしつつあります。

日本ではボーイスカウトに入り、どんどん上のレベルまでいくと、東宮御所や首相官邸に訪問することもあります。その時には、皇太子さまに対しては「決して自分から話しかけないように」注意されます。

日本でも政界やスポーツ界をはじめ、各界でたくさんのボーイスカウト出身の方々が活躍されています。

ところで「ボーイスカウト」という名前なのですが、最近は女性の会員も入ってきてています。このため英語ではすでに、名称から「BOY」がなくなっています。

ボーイスカウトのちかいとおきて

「ちかい」

私は、名誉にかけて、次の3条の実行をちかいます。

1. 神(仏)と国とに誠を尽くしおきてを守ります

1. いつも、他の人々をたすけます

1. からだを強くし、心をすこやかに、徳を養います

「おきて」

1. スカウトは誠実である
2. スカウトは友情にあつい
3. スカウトは礼儀正しい
4. スカウトは親切である
5. スカウトは快活である
6. スカウトは質素である
7. スカウトは勇敢である
8. スカウトは感謝の心をもつ

例会欠席の際は  
前日までに連絡を！

## 理事会 議事録

日時: 2014年6月4日(水)

### 承認事項

- 1.5月分会計月次報告
- 2.会計監査(笠井前会計)  
依頼の件
- 3.「交通事故をなくす運動」  
八尾市推進本部への委員派遣について
- 4.青少年健在育成八尾市民会議委員の委員派遣について
- 5.【青少年奉仕委員会】6/1  
インターフェス新入生歓迎会の件
- 6.【国際奉仕委員会】八尾市姉妹都市提携協会会費の件
- 7.【親睦委員会】日帰り親睦旅行収支の件

## 今後の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
30						1	1	2		3	4	5	6
									初例会 理事会				
2	3	4	5	6	7	8	7	8	9	10	11	12	13
9	10	11	12	13	14	15	14	15	16	17	18	19	20
16	17	18	19	20	21	22	21	22	23	24	25	26	27
23	24	25	26	27	28	29	28	29	30	31			

6月 ロータリー親睦活動月間

7月

## ニコニコ箱

- ▼高井会長 間下様、本日はよろしくお願ひ致します。
- ▼山本(勝)副会長 野球部の皆様、お疲れ様でした。
- ▼川田幹事 間下理事長、ようこそお越し下さいました。
- ▼佐野会員 明日6月5日17:30朝日TV6CH(生中継です)で、当社放映されます。<キャスト>番組です。今朝会社の軒下のツバメの仔5羽無事巣立ちました。うれしいです。
- ▼橋本・寺坂会員 例会欠席お詫び。
- ▼正田会員 別にどおってことも無いですが、6月から八尾市医師会の議長になりました。
- ▼村本・山田会員 写真有難う。
- ▼小山会員 間下様、本日の卓話宜しくお願ひ致します。
- ▼菅野会員 在籍内祝い。
- ▼今西会員 稲田副委員長”友”の紹介よろしくお願ひ申し上げます。
- ▼稲田会員 在籍内祝い。写真有難う。
- ▼濱岡会員 石黒様本日はオブザーバーとして来て頂き誠に有難うございます。どうぞゆっくりして下さい。
- ▼飯田会員 2回休みました。例会欠席お詫び。
- ▼野田・長竹会員 2誕生内祝い。
- ▼新宮会員 山本様、先日はありがとうございました。
- ▼吉田会員 SAAも、あともう少しです。例会欠席お詫び。
- ▼水野会員 佐野様、野田様、松本様ありがとうございました。
- ▼宮川会員 石黒さん本日はお越し頂いて有難うございます。
- ▼児林会員 濱岡さん有難うございました。例会欠席お詫び。
- ▼西村会員 山本(勝)監督をはじめ、野球部の皆様、有難うございました。
- ▼松井会員 いよいよ今年度最終月となりました。SAA最後まで走りります！

ありがとうございました。

▼吉田会員 SAAも、あともう少しです。例会欠席お詫び。

▼水野会員 佐野様、野田様、松本様ありがとうございました。

▼宮川会員 石黒さん本日はお越し頂いて有難うございます。

▼児林会員 濱岡さん有難うございました。例会欠席お詫び。

▼西村会員 山本(勝)監督をはじめ、野球部の皆様、有難うございました。

▼松井会員 いよいよ今年度最終月となりました。SAA最後まで走りります！

本日の合計 73,000円

累 計 3,492,500円

今期の目標 3,100,000円



八尾RC Facebookページ [www.facebook.com/yaorotary](http://www.facebook.com/yaorotary)

## 出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メイキャップ	確定出席率
5/21	60	35	5	68.63%	1	70.59%
5/28	60	35	7	66.04%		
6/4	60	37	6	71.15%		